

Eric COSSALI



Heureux!

Voici le mot qui me vient à l'esprit aujourd'hui. En effet, voici une saison de courses, en slalom et côtes, qui se termine en beauté pour moi. Après un hiver 97-98 à bosser tous les soirs, pour préparer un beau moteur 16 soupapes pour ma Scirocco intersuisse et pour changer 2 ou 3 pièces de carrosserie (pourries, cabossées...), le début de saison fût une vraie cata!!!!.

- ▶ Rodage : grillé un joint de culasse.
- ▶ 1^{ère} course : grillé le moteur 16 soupapes (eh oui j'ai tout fait moi même et des petits défauts dans la chambre de combustion ont fait fondre les pistons comme neige au soleil), bon enfin cela fait de l'expérience pour le prochain.

Le temps de réviser le "vieux" 8 soupapes et de lancer le tout dans la caisse, une course de loupée.

Les courses suivantes furent très moyennes (No Comment).

Enfin vers la fin de la saison, après avoir remis des vieux pneus de 3 ans d'âge (sortis tout droit du fond de ma cave) les résultats sont devenus bien meilleurs.

- ▶ Mieussy : 1^{er} de classe, 3^{ème} du groupe IS.
- ▶ La Praille 2^{ème} de classe derrière le champion suisse, 6^{ème} au scratch.
- ▶ Clôture de Romont : 1^{er} de classe, 2^{ème} du groupe IS, 8^{ème} au scratch.

Voilà, ceci aidant, mon classement à l'écurie à fait un bon vers le haut, au grand désarroi de mon collègue et ami RR avec lequel la lutte fut rude (attention à l'an prochain).

Bon j'arrête là mes écrits autrement vous ne les lirez pas jusqu'à la fin!